



Herzliche Einladung

Die Evangelisch-lutherische Kirchengemeinde Warzenbach und der Förderverein Martin-Luther-Kirche Warzenbach e. V. laden ein

zum ersten Gottesdienst in der renovierten und sanierten

Martin-Luther-Kirche

Sonntag, 15.12.2019 (3. Advent)

Es beginnt um 14:00 Uhr mit einem festlichen Gottesdienst mit Dekan Hermann Köhler unter musikalischer Gestaltung durch den Kirchenchor und Posaunenchor Warzenbach.

Im Anschluss an den Gottesdienst treffen wir uns bei Kaffee und Kuchen im Dorfgemeinschaftshaus.

Evangelisch-lutherische Kirchengemeinde Warzenbach und Pfarrer Janker